



花見川区

市民の皆様へ

さんぺい輝枝 ニュース 118号

未来民主ちば
緊急ニュース

千葉県野田市の10歳女兒が虐待により、尊い命が失われました。

千葉市の『子供は明るい未来を感じてもらいたい』！その思いで取り組んでいきます。

くまがい市長と
取り組んでいます。

いじめや虐待で苦しむ

『君たち子供』は『大人が守る』!!

市民の皆様のご意見をお聞かせください。

千葉市では、小学生のいじめの問題で、昨年私に相談がありました。校長先生や担任の先生と保護者と私で17時から遅くまで、話し合いました。その後10分ずつ、保護者や児童と5回程顔を合わせながら、お話をしました。

お話を伺いながら、いじめの問題と共に、課題があると感じ、私が「スクールカウンセラーの先生にお話を聞いて貰う？」と、聞いたところ、保護者と児童は「是非お願いします。実は・・・」との答えが返ってきました。



事務所 〒262-0025 千葉市花見川区花園1-20-14
TEL 043-299-1101 FAX 043-299-1104
ホームページ <http://sanpei-terue.jp/>

昨年はまだ、全ての小学校にスクールカウンセラーが配置されていなかったため、対応を教育委員会や校長先生に、お願いしました。

その結果、「改善されました。ありがとうございました。」と保護者や児童から、喜びの声を寄せていただきました。さ・す・が・で・す・ね！

昨年のこうした対応は、じっくり何回も聞く事ができたからだと思いました。

先生方は、いじめや虐待の問題を先生方に、アンケート等で把握する事は大変重要で必要だと思いますが、解決には時間が相当掛かります。中学校では月平均 60 時間以上、小学校では月平均 50 時間以上の時間外が発生しています。解決のために学校が動くという事については、大変なご苦勞を掛けると感じています。

そこで、いじめや虐待の問題を先生方に、アンケート等で把握する事は大変重要で必要だと思いますが、相談業務については、専門家のスクールカウンセラーの先生方に、お願いした方がいいのではと強く感じます。

したがって、いじめや虐待の対応は、学校の先生方から程度の如何に関わらず、速やかにスクールカウンセラーや教育委員会、児童相談所及び必要があれば警察に連絡をして頂き、子供や家庭環境の少しの変化も、関係団体へ連絡が必要です。

いじめでしたら、学校内の関係者の方々の聞き取りや、虐待でしたら、家庭内の理解と協力を頂けるように、関係団体への働きかけをスピーディーに的確に伝えることが求められます。

更に、いじめや虐待をしてしまうのは、何かしらの負担を感じているからではないかと思われまます。

この場合も、専門性の高いプロの方々に相談や指導をお願いすべきです。こうした対応の考え方は教育委員会や、先生方、保護者の方々からも賛同を頂いています。

子供たちを守るのは私たち大人です。

小学校・中学校で、31 年度当初予算で、全ての学校にスクールカウンセラーが、整備される事になりました。・中学校 55 校・小学校 72 校→111 校全校配置・特別支援学校 0 校→3 校全校配置。月に一度の配置が週一回の配置になります。

児童・生徒の皆さんへ！

☆ 更に、相談したい時は、直接スクールカウンセラーの先生に申し込みもできます。（校長先生や係の先生に申し込むこともできます。）

☆ 児童虐待かなと思ったら
迷うこと無く
児童相談所全国共通ダイヤル



いち は やく
189
(匿名でもかまいません)